
 

１ 会議の名称 

第４回光市中学校部活動改革推進協議会スポーツ活動推進部会 

２ 開催日時 

令和６年６月５日（水）１８時３０分～１９時１０分 

３ 開催場所 

教育委員会１階ホール 

４ 出席人数 

委員１６名（４名欠席）、事務局５名、傍聴者１名、報道関係者１社 

５ 公開・一部非公開の別 

公開 

６ 会議の議事録（要旨） 

(１) 開会 

(２) 委嘱状交付  机上配布 

(３) 議事 

ア 所管説明 

進捗状況及びアンケート結果について 

 

  【委員】 

   体験会や説明会はどこが主催するのか。また、開催にあたり日時等の広報はどこが

するのか。 

  【事務局】 

   地域クラブ活動団体が主催となるが、開催日時等の広報については教育委員会が開

設しているホームページ等で行う予定としている。 

 

イ 協議事項 

施設の減免について 

    意見等なし 

→事務局案について承認され、代表者会議に報告することとした。 

 

ウ その他 

光市公認指導者資格取得経費補助金について 

 

  【委員】 

  補助要件で地域クラブ活動団体に協力ができなくなった時に、補助金の全部又は一

部返還とのことだが、返還に関する細かい取り決めをしているか。 

【事務局】 

光市公認指導者資格取得経費補助金交付要綱において、交付を決定した日から、指

導者もしくは代表者として協力ができなくなった日までの月数に応じた月割りで返還

することを決めている。 

 



  【委員】 

   非常に危惧しているのは、指導者の確保である。学校としてありがたいのは、4時

半から 6時までの間に指導者の方が学校に出向いて指導してくださることであるが、

それが可能な指導者が何人いるのか。また、地域移行に関わりたい教職員と協会や連

盟の方たちと連携し指導者を増やす具体的な策が講じられるか。こうした連携につい

て、今後、具体的に話し合いの場を持って指導者を増やしていく時期であると感じて

いるところ。ぜひ具体的な方向性があればと思っている。 

【部長】 

現状では各種目の協会連盟の方がクラブチームを立ち上げて、しっかりやっていた

だいているところである。4時半から 6時までの間に学校に出向いて指導してもらえ

ないかについては、協会連盟の方は仕事がありなかなか難しい。指導者として関わり

たいとする教職員が、協会連盟の代表者の方に連絡し説明を聞いて、実際に指導の現

場を見学するなどして関わっていくようになれば、教職員もスムーズに地域移行でき

ることになるが、皆さんいかがか。 

【委員】 

現状コーディネーターがいない中で、誰がコーディネートするのか。 

【部長】 

コーディネートは部活動改革推進室になる。 

【事務局】 

アンケートを実施して協力する意思のある教職員もいらっしゃるということで、そ

のような教職員と団体とをつなぐということはこれまでできていなかったので、その

辺りはこれからしっかりさせていただく。 

【部長】 

この会議でいろんな意見を聞きながら、1歩 1歩前に進んでいけばと思っている。

ただ今のご意見は大変貴重なものであるが、委員が言われるほどスムーズにはいかな

い。現在、各種目の協会連盟で地域クラブを立ち上げているところも一生懸命やって

おり、その辺はご理解をいただき、教職員と協会連盟の代表者、あるいはスタッフで

話し合いをしながら進めていくことができればと思っているので、よろしくお願いを

したい。 

 

 (４) 閉会 

 


